

Medienmitteilung

Laufen, 25. März 2021

Danke Lilly!

Viele Jahre war Lilly Keller jeweils während der beliebten Ferien-Werk-Stadt zwei Wochen stets «auf Platz» und stellte für die Kinder und Jugendlichen aus der ganzen Region ein tolles Ferienprogramm auf die Beine. Jeweils zu Jahresbeginn startete sie mit der aufwändigen Planung für die verschiedenen Aktivitäten im Sommer. Helferinnen und Helfer wurden gesucht, Bastelideen ausprobiert und vorbereitet und die gesamte Logistik und Transport des umfangreichen Spiel-, Sport- und Bastelmaterials der Ferien-Werk-Stadt wurde organisiert. Nach der Durchführung im Sommer 2020 wollte Lilly ihr Amt abgeben. Es wurde lange nach einer Nachfolgelösung gesucht, doch kaum jemand hatte die Zeit und Energie, solch einen Posten nebenbei zu übernehmen. Als nun auch noch im Sommer 2020 wegen Corona der Durchführungsort in der Hundeschulanlage Brislach nicht mehr zur Verfügung stand, wurde das Angebot stillgelegt.

Das Team Ferienpass Laufental-Thierstein möchte sich auf diesem Weg von ganzem Herzen bei Lilly für ihr langjähriges Engagement für den Ferienpass und ganz besonders für die Ferien-Werk-Stadt bedanken! Natürlich gilt auch all den fleissigen Mitarbeitenden der Ferien-Werk-Stadt gebührenden Dank.

Ein Ende ist auch immer ein Anfang: Aus der Not entstand im letzten Jahr ganz spontan das Feriendorf in Büsserach, welches auch im 2021 wieder stattfinden wird.

Weitere Infos rund um den Ferienpass Laufental-Thierstein: www.ferienpass.ch.

Sarah Stöckli
Für das Team Ferienpass Laufental-Thierstein

Der Ferienpass Laufental-Thierstein ist ein Angebot der Abteilung Kind.Jugend.Familie KJF der Stiftung Jugendsozialwerk. Das Werk engagiert sich in der Präventionsarbeit sowie in der sozialen und beruflichen Integration. Zum Auftrag gehören Kinder- und Jugendförderung, Betreutes Wohnen und Programme zur Arbeitsintegration (www.jsw.swiss).